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Robert: Wie sieht die Beziehung zwischen dem Andromeda-Rat und der Vereinigten 
Föderation der Planeten aus? Die gleiche Beziehung wie die zwischen dem Alcyone-
Rat und der Vereinigten Föderation der Planeten?

Yazhi: Das Gleiche, ja. Sie sind kleinere Räte, ob älter oder nicht, um die 
befreundeten Völker zur Zusammenarbeit zusammenbringen. Diese Gruppen haben 
ihre "Hohen Räte", die wiederum in jedem Föderationsrat ein Mitspracherecht 
haben, solange es in ihren Zuständigkeitsbereich oder ihre Kompetenz fällt. Der 
Alcyone-Rat ist für M-45 zuständig, eine Gruppierung, die aufgrund des 
Sternhaufens leicht zu erkennen ist.

Der Rat von Andromeda umfasst neben den verschiedenen andromedanischen 
Fraktionen auch Rassen wie die Sirianer oder Arkturianer in ihren 3 Modi. Diese 
werden wiederum ihre eigenen Räte haben.

Robert: Danke. Bei allem, was wir über menschliche Schöpfungen wie Tulpas und 
die verschiedenen Ebenen des Spiels wissen, wäre "das Draconische Reich, die 
Orion-Allianz usw." eine weitere Ebene des Spiels? Ich möchte wissen, ob es diese 
für die Vereinigte Föderation der Planeten gibt, oder sind es tatsächlich die Ängste 
der "unteren Zonen der Föderation, die auf die Erde übertragen werden" und auf der 
Erde von Menschen verzerrt werden?

Yazhi: Ja, sie existieren im Randbereich. Das Problem ist, dass das Konzept oder 
die Vorstellung davon, wie sie sind, spezifisch für die Erde ist und nicht die äußere 
Realität widerspiegelt. Die Erde selbst (als menschliches kollektives Unbewusstes) 
wird diese Konzepte negativer Allianzen, die Bedeutung des Bösen und die Art und 
Weise, wie sie funktionieren, nur durch die Linse des menschlichen 
Kollektivverständnisses reflektieren und interpretieren.

Die Vorstellung ist also völlig verzerrt und vermenschlicht und entspricht nicht dem, 
was tatsächlich passiert. Hier wird das menschliche kollektive Unbewusste seine 
eigenen Ängste in den Konzepten der regressiven außerirdischen Rassen 
widerspiegeln oder verkörpern. Und da die menschliche Rasse als Kollektiv völlig 
getrennt von dem außerirdischen Kollektiv ist, wird es spezifische Egregoren für die 
menschliche Rasse erzeugen. (Abgesehen von der unbewussten Filtration durch 
Samen und Ähnliches).

Das Konzept von Egregoren oder Tulpas bedeutet nicht, dass es eine Fantasie ist. 
Sie ist Teil des gesamten Mechanismus der Manifestation und Bildung einer 
kollektiven Realität (ich meine individuell, aber ich spreche hier vom Kollektiv).
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Was zahllose New-Age-Ufologen, die glauben, über Föderationen und Exopolitik  
bescheid zu wissen, spiegeln also nur das wider, was sie in ihrem Bekanntenkreis 
als Gemeinschaft akzeptiert haben. Deshalb sind ihre Galaktischen Föderationen 
des Lichts so dualistisch, gut und böse, dunkle Flotte und helle Flotte.

Sie sind nicht in der Lage zu erkennen, dass solche dualen Konzepte, alles schwarz 
und alles weiß, nur ein Spiegelbild ihrer eigenen, in zwei Hemisphären aufgeteilten 
Gehirnstruktur sind. Und andere Rassen können das nicht so sehen, weil ihre 
Gehirne nicht geteilt sind.

Es lohnt sich, an dieser Stelle zu erklären, dass das so genannte einheitliche nicht-
menschliche Gehirn, das vieler nicht-menschlicher Rassen auf Lyra-Basis, eine 
laterale Struktur aufweist, indem es funktionierende Systeme im Körper 
aufrechterhält. Der kortikale Teil, auch graue Substanz genannt, ist jedoch nicht 
durch einen physischen Graben geteilt wie beim menschlichen Gehirn. Vielmehr 
kommuniziert es mit voller Effizienz zwischen den beiden Hemisphären, da dieser 
"denkende" Teil des Gehirns nicht geteilt ist.

Dies geht über die einfache "CPU"-Effizienz hinaus, sondern spiegelt ein anderes 
Verständnis der Realität wider, Das Umfeld  für das Wesen, das die Erfahrung in 
einem auf diese Weise ausgestatteten Körper macht, ist etwas völlig anderes als die 
menschliche Erfahrung. Die Dinge sind klarer, ohne dass du ständig vergleichen 
musst. Das erzeugt dann eine andere existenzielle Realität, indem es ein anderes 
Verständnis erzeugt, das mit dem des Menschen in Konflikt steht.

Ganz zu schweigen von den Plänen der Kabale, Informationen über ihre 3-
Buchstaben-Agenturen zu kontrollieren, die mit ihren Informationen einen Trend 
setzen, dem die UFO-"Forscher" dann folgen werden.

Aus all dem oben Gesagten können wir verstehen, warum das, was bestimmte Leute 
mit ihrer Exopolitik erklären, so sehr von dem abweicht, was wir sagen. Die 
Realitäten passen nicht zusammen.

--------

Ursprünglich auf Englisch - April 4, 2022

Swaruu X (Athena): In dem Video, das ich dir jetzt zeige, wird gesagt, dass die CIA 
UMMO entwickelt hat. Unter anderem erklären sie, wie die CIA Hollywood 
kontrolliert. Ich habe es von CIC (IT) oder Taygetean Intelligence, CIC ist die 
Geheimdienstabteilung von -einem Schiff-, das Teil von IT ist, das bereits Teil der 
Besatzung ist.

Was ich damit sagen will, ist, dass die CIA dort nicht aufhört, und es ist illusorisch 
und sogar naiv zu glauben, dass sie dort aufhört. Sie kontrollieren alles, was in die 
Öffentlichkeit gelangt, alle sozialen, geistigen, politischen, religiösen und 
wirtschaftlichen Trends und Bewegungen. Jeder Geheimdienst mit drei Buchstaben 
dient auf die eine oder andere Weise den Jesuiten, die nichts anderes sind als die 
Illuminaten. Insbesondere die CIA steht im Dienst der Konzerne und ihrer Interessen, 
nicht des Landes, dem sie angehört.

Jede Bewegung, die aufrichtig und spontan beginnt, wird schnell von Agenten 
infiltriert, die den Charakter der Bewegung in die Richtung verändern, die den sie 
kontrollierenden Kabale passt.
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Das kann man mit bloßem Auge bei Straßenprotesten sehen, wo sie Infiltratoren 
einschleusen, um einen friedlichen Protest in einen gewalttätigen zu verwandeln 
oder um Dinge oder Ereignisse innerhalb des Protests zu provozieren, die die 
Wahrnehmung der breiten Öffentlichkeit in die von ihnen gewünschte Richtung 
lenken. Mit anderen Worten: Es kann als eine echte Sache beginnen und dann zu 
einer kontrollierten Agenda werden.

Was Ummo angeht, so wissen wir, dass Ummo existiert und schon immer existiert 
hat.

Und sie sind dafür bekannt, dass sie etwas anwenden, das als "Ummo-Protokoll" 
bekannt ist, nämlich sich selbst zu diskreditieren, um eine andere Agenda zu 
verfolgen oder ihre eigenen Fehler zu vertuschen. Was ich dir also speziell über 
dieses Video berichte, ist, dass der Ummo-Kontakt als echtes Ereignis begann, das 
dann von den 3 Buchstaben-Agenturen infiltriert wurde, die den Kontakt 
kontaminierten und ihn in eine andere Richtung lenkten, die ihnen passte.

Dieser Prozess wird auch für den aktuellen Kontakt mit Taygeta eingeleitet, durch die 
Anwesenheit von Leuten, die zu 100% CIA-Agenten sind, die extra dort hingeschickt 
wurden, um die Aufmerksamkeit von DIESEM Kontakt abzulenken. Ihr Wesen, das, 
was sie sagen, ist genau das, was sie brauchen, um unsere Informationen zu 
kontern. Sie sind maßgeschneidert und das kann kein Zufall sein.

Man muss auch sehen, dass sie Psychologen einsetzen, die darauf spezialisiert 
sind, die Mentalität der Massen zu lenken. Deshalb sind die Informationen dieser 
Leute, neben all den anderen New Agern, für die Menschen so ansprechend. Denn 
es lenkt sie von der Wahrheit ab, indem es ihnen das gibt, was sie unbewusst 
brauchen, nämlich Trost, Hoffnung und nichts für sich selbst tun zu wollen.

Sie geben ihnen mehr, als ihnen bisher gegeben wurde, und hoffen, dass Retter, die 
mächtiger sind als sie selbst, ihnen zu Hilfe kommen werden. Gebete der Liebe und 
des Friedens, die zu fortschrittlich für schwache Gemüter mit wenig geistigen 
Ressourcen klingen. Alles mit dem Ziel, die Kontrolle über den Verstand und das 
menschliche Kollektiv zu erlangen.

Das Video, das ich dir gezeigt habe, zeigt sehr gut, wie die CIA die öffentliche 
Wahrnehmung manipuliert. Du kannst sehen, dass nichts, was in den MSM-Medien 
veröffentlicht wird, jemals nur leere Unterhaltung ist, sondern dass es sich um eine 
Programmierung des menschlichen Geistes handelt.

Und das geht einher mit all den anderen Trends, die die Menschen interessieren, wie 
zum Beispiel all die Mystery- und New-Age-Kanäle, Alaner Aschtars und die Liste 
geht weiter. All das ist die CIA. Natürlich wird die ganze "geheimnisvolle" Welt 
kontrolliert, denn es könnten Dinge dabei herauskommen, die die Wahrnehmung der 
Menschen gegen die Interessen der Mächtigen in Bezug auf Außerirdische. 
verändern könnten.  

Sieh dir genau an, was das bedeutet: die enorme Anstrengung, alle möglichen 
Ressourcen anzuwenden und mit enormem Aufwand die menschliche 
Wahrnehmung zu kontrollieren, individuell und kollektiv. Das zeigt uns, dass 
diejenigen, die die wirkliche Kontrolle über die Realität haben, Menschen sind und 
nicht die Kabale. Es deutet auch auf die Verzweiflung und Angst der Kabale selbst 
hin, die Bevölkerung auf diese Weise kontrollieren zu müssen. Das bestätigt, was 
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wir schon immer gesagt haben, nämlich dass alles vom menschlichen Verstand 
kommt.

Die Menschen glauben, dass wenn die CIA jemandem Informationen gibt, diese 
Quelle zuverlässig ist, "weil sie von offizieller Stelle von der CIA kommt" - aber es ist 
nicht so, dass die CIA oder eine andere Organisation mit drei Buchstaben 
Informationen an die Menschen weitergibt. Es geht darum, dass sie den Leuten die 
Informationen geben, die sie haben wollen.

Und das immer mit dem Ziel der Kontrolle. Alles ist manipuliert, nicht nur "einige 
Filme", wie einige Mystery-Leute auf Youtube behaupten. ALLES hat mit Medien zu 
tun. Und es ist umgekehrt: Je offizieller oder je offizieller und akzeptierter eine 
Person, Quelle oder Organisation ist, desto mehr wird sie kontrolliert. Ich warne 
euch also, dass die Welt kontrolliert wird, und je offizieller sie ist, desto mehr wird sie 
von Agenden durchdrungen sein.

Um noch einmal auf die Leute zurückzukommen, die die exopolitischen Kreise 
beherrschen: Alles ist infiltriert, und es spielt keine Rolle, ob es ursprünglich echt 
war. Diese ganze Geschichte mit den Archen in der Ukraine und anderen 
Einrichtungen ist eher ein Versuch der CIA, die Kriegssituation in der Ukraine 
auszunutzen, um weitere New-Age-Narrative durchzusetzen und alle Bewegungen 
und alles, was mit Ufologie oder Außerirdischen zu tun hat, zu kontrollieren. Mit 
anderen Worten: Es ist eine Lüge.

Wir benutzen Energiedetektoren, Sensoren aller Art, die selbst ultra-subtile 
Strahlung aufspüren, magnetische Verschiebungen im Untergrund, Ansammlung von 
Massengravitation, was auch immer, da sein könnte und finden keine Beweise, die 
auf das hindeuten, was bestimmte Leute in der Exopolitik behaupten.

Was uns betrifft, so haben wir keine Möglichkeit, ihnen zu beweisen, was wir sind 
und dass wir nicht die CIA oder eine andere Behörde sind, weil das von ihnen 
auferlegte System uns diese Möglichkeit verwehrt. Aber die Gesamtanalyse der 
Trends in unserem Material würde in eine andere Richtung weisen. Eine Analyse, die 
einige Leute, die gegen uns sprechen, nicht gemacht haben, sondern einfach 
übergehen. In unserem Fall sind die Beweise dürftig und sie sind kumulativ.

Ich sage dir, wie sie arbeiten und wie sie manipulieren. Wir sind die einzige Gruppe 
von ETs, die gegen das Narrativ ist. Aber wir sagen ihnen nicht, dass sie nicht auf 
sie hören und tun sollen, was sie wollen! Aber wir sind die Einzigen, die sie 
anschreien, dass alles kontrolliert wird und warum und wie. Wir sind die Einzigen, 
die direkt und lautstark auf dieses Problem aufmerksam machen.

Und wenn du sagst, dass wir zu menschlich sind... Ich habe eine Nachricht für dich. 
Sie reden immer vom kollektiven Unbewussten der Menschen als Ausrede, um zu 
erklären, warum sie überall auf der Welt Kunst, Pyramiden und Gravuren mit 
denselben Motiven machen.

Zum Beispiel so: (zeigt ein Youtube-Video). Wie er sagt, und er sagt es gut, 
benutzen sie das menschliche kollektive Unbewusste als Vorwand, um das zu 
normalisieren, was sonst auf andere, logischere Erklärungen hinweisen würde, aber 
gleichzeitig gesellschaftlich überhaupt nicht akzeptiert ist.

Nun, meine Antwort ist, dass es ein kollektives Unbewusstes gibt, und dieses 
kollektive Unbewusste geht über die Erde hinaus, weil es da draußen mehr 
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Menschen gibt, und deshalb würden wir in den Augen vieler zu menschlich 
erscheinen. Weil es dieselbe Spezies ist und wir alle durch die"Quelle" miteinander 
verbunden sind, von der unbewussten Masse, die uns als beseelte Menschen formt. 
Weil wir mehr vom Gleichen sind.

--------

Ursprünglich auf Englisch - April 15, 2022

Yazhi: Mal sehen, erkläre mir etwas. Aber im Ernst, warum sagen sie, dass wir der 
Ufologie viel Schaden zufügen und so weiter? Mich interessiert, warum.

Gosia: Frag mich einfach nicht, denn ich weiß nicht, was sie darüber wirklich sagen.

Robert: Weil wir gegen alles sind. Es ist offiziell akzeptiert.

Yazhi: Ich meine, wir wenden uns gegen das, was akzeptiert wird. Und wer 
bestimmt, ob etwas akzeptiert wird oder nicht?

Robert: Eine Behörde ist diejenige, die es bestimmt.

Yazhi: Jemand, der beschlossen hat, dass er eine Autorität ist, wird also von 
anderen verfolgt, die der Meinung sind, dass sie keine Autorität dazu haben, mehr zu 
wissen. Und sie haben nicht die Autorität, weil sie ihrer Meinung nach nicht über die 
Daten verfügen und nicht die gesellschaftliche Akzeptanz haben. Sie wollen, dass 
das, was wir sagen, mit dem übereinstimmt, was andere mit "Autorität" sagen. Das 
heißt, sie wollen, dass wir der gesellschaftlich akzeptierten Autorität zu diesem 
Thema folgen. Mit anderen Worten: Sie wollen, dass wir normalisiert werden, dass 
wir uns an die, von einer "Autorität" akzeptierten Normen halten. Das ist das 
Problem. Es war nie meine Absicht, mich an die  Behörden zu wenden, deshalb 
werden wir nicht kontrolliert, wenn wir diese Informationen sagen.

Die ganze Welt des Paranormalen, der Ufologie und des Kontaktwesens wird von 
der CIA manipuliert. Das ist eine Tatsache, auch wenn es ihnen weh tut. Und sie 
wollen, dass alles innerhalb einer für sie überschaubaren Norm liegt.

Nur weil ein Journalist oder wer auch immer Informationen von der CIA erhält, heißt 
das nicht, dass sie richtig sind, sondern nur, dass es Informationen sind, die sie dir 
geben wollen. Die Leute sehen es als "WOW von der CIA". Endlich höre ich 
GEHEIMES!!! Wie cool!" Wenn nicht,  Es sind Informationen, die sie dir geben 
wollen, und immer mit dem Ziel, deine Wahrnehmung zu manipulieren.

Sie tappen in die Falle der CIA-Manipulation, weil sie nicht in der Lage sind, kritisch 
zu denken, den Verantwortlichen zu folgen, nicht selbst zu denken, alles zusammen 
zu spinnen und die Punkte zu verbinden. Informationen sind nur Informationen, sie 
müssen sie drehen. Menschen mit "Autorität" haben Gründe, das zu sagen, was sie 
sagen. Nicht, weil sie gut sind, sondern wegen ihrer Agenda, um die Basis zu 
kontrollieren oder um ihre Bücher zu verkaufen. Oder um mehr Leute zu haben, die 
ihnen folgen.

Aber das Wichtigste dabei ist, dass die 3 Buchstaben-Agenturen, die alle zur CIA 
gehören, alles kontrollieren, was sie wissen und die Wahrnehmung der Öffentlichkeit 
verändert und lenkt. Das ist eine Warnung.
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Und ich verstehe, dass sie das gegen mich umkehren könnten. Aber so wie es 
aussieht, wer sollte ihnen das sagen, wenn nicht ich? Eh? Wenn Ufologie und 
Mystery-Themen die Interessen der etablierten Religionen berühren, haben sie 
natürlich ihre Agenten und ihre nützlichen Narren. Die CIA arbeitet für die Interessen 
der Konzerne, die wiederum den Jesuiten gehören, und zwar allen.

Warum sind wir anders? Denn wir sind die Einzigen, die dich vor der Tatsache 
warnen, dass die Agenturen alles kontrollieren, was mit Ufologie und Spiritualität zu 
tun hat. Das ist keine Theorie, sondern eine Tatsache und das musst du verstehen.

Auch weil die Themen, die wir geben, dieser Tatsache widersprechen. Und wir 
erklären so gut wie möglich das Warum der Themen, im Detail. Etwas, das die 
anderen nicht erklären können. Wir sagen nicht: "So und so wurde ein 
interdimensionales Tor benutzt und das erklärt, warum...". Wir erklären im Detail, wie 
das Tor selbst funktioniert.

Auch andere behandeln die Ideen, dass anderen nicht angehört werden sollte. Wir 
sagen: Hör allen zu und benutze deinen Kopf, um die Punkte zu verbinden. Wir 
ermächtigen und befreien die Köpfe, die anderen stellen Fallen und versuchen, alles 
zu nivellieren, um einem Narrativ zu entsprechen.

Gosia: Ja. Und noch eine Frage: Wie erkennst du, ob etwas von der CIA ist? Denn 
ja, wir warnen dich, aber welche Anhaltspunkte können wir dir geben, damit du 
erkennen kannst, ob etwas von der CIA kommt? Einige Merkmale der Informationen 
selbst?

Robert: Ich stelle mir alles vor, was zur offiziellen Erzählung passt.

Gosia: Ich hätte gerne etwas Konkreteres. Noch ein paar Hinweise. Wenn es sie 
gibt. Denn es gibt eine Menge in der offiziellen Erzählung. Und manches ist wahr, 
manches nicht wahr. Wie identifizierst du die Dinge, die NICHT wahr sind?

Yazhi: Wir akzeptieren die Dinge, die wahr sind. Es gibt keine Möglichkeit zu 
erkennen, ob etwas wahr ist oder nicht. Es gibt keine Möglichkeit. Du kannst nur so 
viel verstehen, wie du kannst, dich informieren, indem du ALLE Informationsquellen 
anhörst, und erst danach deine eigene Vorstellung davon entwickelst, was für dich 
real ist und was nicht, immer mit dem Ziel, dieses Modell der Realität ohne 
Anhaftung im Hintrergrund zu behalten,um es,  wenn ein besseres Modell auftaucht, 
zu ersetzen, und nur dieses bessere Modell sollte in dem Kopf eines jeden von euch 
entstehen, und niemals von Autoritäten. Auch ich.

Sollte es einen Hinweis geben? Auch wenn es kein völlig zuverlässiger Hinweis ist, 
wird das, was sie sagen, Untertöne haben, die darauf abzielen, Menschen zu 
entmachten, sie zu zwingen, etwas zu befolgen, und es wird auch mit Agenden 
übereinstimmen, von denen bekannt ist, dass sie von der  CIA sind, wie Gender, wie 
globale Erwärmung oder die ganze lange Liste von NORM-Zeug. Alles, was sie dazu 
bringt, ihre Hoffnung auf einen externen Retter zu setzen. Alles, was ihnen das 
Gefühl gibt, dass sie keine Kontrolle über ihr eigenes Leben haben, alles, was ihnen 
das Gefühl gibt, dass sie in den Determinismus fallen. Der direkteste Hinweis darauf 
ist, dass sie den akzeptierten Normen der "Experten" folgt und mit gut identifizierten 
Agenden einhergeht.

Sie sollten auch uns nicht  folgen, sondern sich selbst folgen. Aber sie können selbst 
entscheiden, auf wen sie am meisten,  und auf wen sie am wenigsten hören wollen. 
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Aus absoluter Sicht ist es gut für sie, eine katholische Messe zu hören. Aber wenn 
man nur wenig Zeit hat, ist es besser, Prioritäten zu setzen.

Aufgrund dieser begrenzten Zeit entsteht das: dass ein Mensch die Summe dessen 
ist, was er hört. Das heißt, dass jeder Mensch das Ergebnis der externen Inhalte ist, 
die er hört (YT, Bücher, Zeitschriften, Sendungen, Filme und Meinungen von 
Freunden und Familie). Sie sind der Durchschnitt von allem. Achte darauf, was du 
konsumierst, denn es prägt deinen Geist.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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